

INCLUYE RACIONES ALIMENTICIAS

La aventura de cientos de niños que estudian en pleno verano

Con el término de las clases, los niños empiezan a celebrar el inicio de su receso escolar, sin embargo, las madres y padres de la región que continúan trabajando, tienen que buscar alternativas para el cuidado de sus hijos. Debido a esto, tanto Junaeb como Integra realizan programas para apoyar esta labor.

Esto permite que participen en actividades recreativas y propician un desarrollo en ámbitos diversos, como el emocional, el cuidado del medio ambiente y la sana convivencia en el tiempo de vacaciones. Desde ambas instituciones realizan estas actividades que permiten continuar con el desarrollo de habilidades y aprendizajes en los niños de una forma mucho más entretenida y también a los padres continuar con sus compromisos laborales.

En el caso de Junaeb, indican que en la región son cerca de 130 estudiantes que serán beneficiados a través del programa Actívate en Vacaciones o Escuelas Abiertas, que se dividen en tres comunas: Canela, Vicuña y Monte Patria.

La comuna de Canela ya inició el pasado 13 de enero, lo mismo que en Monte Patria, que partió el día 20, y Vicuña estaría aperturando el lunes 27.



El cuidado de los más pequeños del hogar durante la temporada estival, puede complicarse para algunas familias de la región, y es por esto que Junaeb y Fundación Integra preparan programas que brindan espacios seguros y recreativos para apoyar a las familias que no pueden permitirse vacaciones.

Estas iniciativas facilitan el acceso de los estudiantes a actividades durante las vacaciones escolares de verano, amén de entregar un ambiente protegido y seguro donde niñas, niños y adolescentes pueden ocupar mo-

mentos de esparcimiento mediante experiencias que promueven y fortalecen hábitos de vida activa y saludable.

La directora regional de Junaeb, Paula Jara, añade que como institución «tenemos el compromiso de entre-

gar una alimentación de calidad y saludable para todos estos estudiantes».

En el caso del programa Actívate en Vacaciones, contempla 130 raciones diarias.

CUBRIR NECESIDADES

Fundación Integra cuenta con el programa Vacaciones en mi Jardín, que beneficia a 236 menores de la región. Esta iniciativa inició el 13 de enero y finaliza el 21 de febrero, en 5 jardines infantiles de Coquimbo, La Serena y Ovalle.

Además, ofrece alimentación de acuerdo a la estación correspondiente y cada jardín infantil cuenta con recursos para contratar experiencias artísticas, como circo, cuenta cuentos y capoeira, que complementarán el trabajo diario.

Susana Veas, directora regional de Fundación Integra, indica que el programa Vacaciones en mi Jardín, «es una oportunidad para que cientos de niñas, niños y sus familias accedan a un espacio de bienestar integral, seguridad y entretenimiento durante el periodo de vacaciones, en el cual puedan seguir desarrollando sus capacidades en ambientes enriquecidos con múltiples oportunidades de juego y disfrute con sus pares, mientras sus familias continúan con sus actividades laborales».